



# たきおっ子



## 土砂災害避難訓練を実施

本校の防災対策の1つとして、「垂直避難訓練」を行いました。「垂直避難」とは、地震や津波、台風や豪雨などが起こった際、建物または屋内の2階以上の高さがある場所に移動することです。今回は、理科室前廊下に避難しました。本校の立地から、子供達・職員の命を守ることを最優先に、避難や下校（休校）を早めに判断したいと常に考えています。左図のように、廊下には「土砂災害から身を守るため」の掲示板を設置しています。

## 町の学芸員さんからお話を聞きました

社会教育課の園村様と上坂様に来ていただきました。3・4年生は、総合的な学習の時間で「玉虫寺」について学習をしています。自分達で調べていて分からなかったことなど、学芸員さんへ直接質問することができました。自分達の住む地域の歴史に興味が更に高まりました。



## 2年生 野菜の苗を植えました

6月25日に徳島様と佐方様に来ていただき、2年生が野菜の苗を植えました。生活科の学習の一環で、野菜のことや栽培の知恵やコツを教えていただきました。子供達にとって、このように地域の方々から直接教わる活動は、教科書では学べない貴重な経験（学び）です。暑い中、ありがとうございました。

## 5・6年生 田植えをしました

7月4日（金）に、5・6年生が田植えを行いました。今年も村上様の御協力により、田植え体験をすることができました。滝尾小の田植え体験は、長年実施されています。地域の方々との農業体験を通して、地域への愛着と自分達が日常食べているお米や農業について学ぶことができる大切な機会となっています。



## 七夕に願いを



七夕飾りを作り、子供達は短冊に思い思いの願いを書きました。竹は、地域学校協働活動推進員の佐方さんが用意してくださいました。家庭でも、なかなか笹を用意することが難しくなってきた中、子供達にとって、素晴らしい経験をさせてもらっていることに感謝しています。